

Halberstädter Volksstimme

vom 26.03.2012

Küken beim Schlüpfen zusehen

Halberstadt (tj) • Pünktlich zu den Osterferien bietet das Heineanum wieder Aktionen für Kinder an. So erwartet die Jungen und Mädchen am Dienstag, dem 3. April, um 14.30 Uhr und am Mittwoch, dem 4. April, um 10 Uhr jeweils die „Vogelwelt im Frühling“. Anschließend wird „Frau Wolle“ wieder das Filzen von Osterstrauß-Schmuck anleiten. Dafür sind ein weiches Handtuch und ein Geschirrtuch mitzubringen. Die Teilnahme kostet 6 Euro zuzüglich zum Eintritt. Anmeldungen sind unter der Telefonnummer (0•39•41) 55•14•74 möglich.

Im Foyer des Städtischen Museums Halberstadt ist bereits wieder alles für das Schlüpfen von Hühnerküken vorbereitet. Mit Ferienbeginn bis zum Osterfest können alle kleinen und großen Museumsbesucher dabei an einem Brutapparat zuschauen und das bunte Treiben im Küken-Kasten erleben. In den Eiern entwickeln sich die Küken. Der Entwicklungsvorgang wird zudem in der Vitrine des Heineanums dargestellt. Wenn die künstliche Bebrütung optimal gelingt, werden in dieser Zeit kleine Küken schlüpfen.



Andreas Printky und Friederike Volkmann absolvieren ein Freiwilliges Ökologisches Jahr am Heineanum. Hier kontrollieren sie die Temperatur im Brutapparat. Foto: privat